

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Valentino **Radu**, , Ajla Dzin, Janine Lehner (Klub Gelb), Kolleginnen und Kollegen

betreffend nachhaltige & fair produzierte technische Geräte

Nachhaltigkeit ist für unsere Generation ein wichtiges Thema. Elektronische Geräte benötigen seltene Edelmetalle und seltene Erden, deren Abbau umweltschädlich ist und oft unter menschenunwürdigen Bedingungen passiert.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, dass bei der Beschaffung von technischen Geräten auf Nachhaltigkeit und ethisch faire Produktion zu achten ist.